

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Baulicher Zustand, Sanierungsbedarf und Zukunft des Polizeireviers 5 in Stuttgart-Ost

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie bewertet sie die aktuelle Situation der Polizeireviere in Stuttgart hinsichtlich Gebäudezustand, Haustechnik, räumlicher Aufteilung und Ausstattung, jeweils aufgeschlüsselt nach den einzelnen Revieren?
2. Gibt es Überlegungen, das Polizeirevier 5 an einem anderen Standort im Zuständigkeitsbereich unterzubringen und wenn ja, an welchem Standort?
3. In welchem aktuellen baulichen Zustand befinden sich das Reviergebäude und die Innenräume in der Ostendstraße 88?
4. Inwieweit entspricht das Gebäude den aktuellen Vorgaben in Bezug auf Brandschutz, Sicherheitstechnik und Elektrik, den Bestimmungen des Arbeitsschutzes bzw. der Arbeitsstättenverordnung sowie den Anforderungen hinsichtlich Barrierefreiheit?
5. Welche Mängel am und im Gebäude hinsichtlich der Büro-Infrastruktur, allgemeiner Ausstattung und den Sozialräumen des Reviers sind ihr bekannt?
6. Sind Sanierungs- und Umbaumaßnahmen im Gebäude des Reviers 5, Ostendstraße 88, geplant, und wenn ja welche, aufgeschlüsselt nach Art der Maßnahmen, Dringlichkeit, voraussichtlichem Zeitplan und voraussichtlicher Kosten?
7. Erachtet Sie die Räumlichkeiten, insbesondere die Küchen- und Pausenflächen und deren Ausstattung, im Reviergebäude Ostendstraße 88 als ausreichend und zeitgemäß für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Revier 5?
8. Welche Einrichtungselemente sowie Haushaltsgeräte (z.B. Kaffeeautomaten, Mikrowelle etc.) für Verpflegung des Personals stammen vom Land Baden-Württemberg?

25.4.2023

Friedrich Haag FDP/DVP

Begründung

Das Polizeirevier 5 in der Ostendstraße 88 in Stuttgart-Ost ist das zehntgrößte Revier in Baden-Württemberg und das drittgrößte in der Landeshauptstadt. Es betreut Stadtbezirke mit insgesamt rund 93.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Zudem übernimmt es Sonderaufgabe wie die Sicherung von Verfahren am Land- und Oberlandesgericht Stuttgart.

Das Gebäude wurde bereits 1991 als „Polizeirevier Ostendstraße“ bezogen. Die Kleine Anfrage hat zum Ziel, den aktuellen baulichen Zustand und die Infrastruktur des Gebäudes zu beleuchten. Sie soll zudem aufzeigen, welche Sanierungsmaßnahmen dort in Zukunft notwendig bzw. geplant sind oder ob ein neuer Standort in Betracht gezogen wird.